
CIRCOSCRIZIONE 1 ^
Centro - Crocetta 

MOZCI1 15 / 2023 21/11/2023

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  1 ^ - Centro - Crocetta 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre alla Presidente
SAVIO Cristina, le Consigliere ed i Consiglieri:  

BADINI CONFALONIERI 
Alberica

GERVASONI Maria Elena ROMEO Caterina

BALBO DI VINADIO Francesca 
Chantal

GRITTI Ilaria STRANIERO Giovanni

BATTAGLINI Tommaso Maria 
Giovanni

LEVI MONTALCINI Piera TAMBURINI Enrico

BORINI Alessandro MAINA Benedetta VALENTINO Claudia

BRIANZA Isabella MARTINEZ Francesco

DI NARDO Antonio MOSSA Tiziana

FALLETTO Pietro NALLO Vittoria

FILIPPI Marina POGGIO Graziella Elena

In totale, con il Presidente, n. 21 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: ALTAMORE Antonietta - BENEDETTI Paolo - 
CAPETTI Filiberto Maria - ROLANDO Federico

Con la partecipazione del Segretario CHIEZZI Andrea Carlo Antonio Pino
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:
MOZIONE AVENTE AD OGGETTO: INTERLOCUZIONE CON LE SCUOLE
DEL TERRITORIO E INDIRIZZO SULLE POLITICHE DEL CIBO.

PREMESSO CHE

• dopo undici anni è entrato in vigore, per questo inizio di nuovo anno scolastico, il nuovo appalto
per la ristorazione collettiva nelle scuole torinesi, suddivise in 8 lotti, ognuno corrispondente a
una Circoscrizione, per la Circoscrizione 1 la ditta è Ladisa Srl;

• l’appalto avrà una durata quinquennale dal 2023 al 2027, con un valore economico totale di 150
milioni di euro; 

• la novità  introdotta  dalla  giunta Lo Russo è che la gara non prevedeva ribassi  economici:  il
prezzo base era di euro 5,50 per ogni pasto, a cui si aggiungevano due euro per le derrate fresche
e euro 0,30 per le merende.

CONSIDERATO CHE

• si  tratta  di  un cambiamento  rilevante che richiede alle  ditte,  ma anche alla  Città,  un grande
impegno organizzativo, considerando che si tratta di fornire più di 40.000 pasti al giorno;

• già nei primi giorni dell’avvio della scuola, in fase ancora organizzativa, si sono verificati alcuni
problemi  nel  servizio,  soprattutto  riguardanti  la  fornitura  delle  materie  prime,  i  ritardi  nelle
consegne dei pasti per le scuole elementari e medie e la corretta gestione delle diete speciali.

• nelle ultime settimane numerose son state le segnalazioni di disservizi da parte delle famiglie dei
plessi Rignon, Tommaseo, Coppino e altri.

RILEVATO CHE

• gli uffici della Ristorazione Scolastica della Città e l’Assessorato ai Servizi Educativi sono al
lavoro per prendere in carico con la massima attenzione ogni segnalazione, da scuole o genitori,
per risolverla e per dimostrare a scuole e famiglie la centralità del tema e dei loro riscontri;

• è stato definito un calendario serrato di sopralluoghi nelle scuole, cominciando da quelle con
maggiori criticità e nei centri di cottura. 

IMPEGNA

la Presidente ed i Coordinatori competenti, di concerto con il Forum Scuola

• a  farsi  collettore  delle  difficoltà  riscontrate  a  livello  delle  scuole  della  circoscrizione  1  e  a
monitorare l’avanzamento del risolversi delle criticità;
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la  Presidente  ed  i  Coordinatori  competenti  –  di  concerto  con  il  Forum Scuola  -  a  consultare
l’Assessore competente affinché 
• si possa verificare se la qualità del servizio risulta idonea con le aspettative del bando;
• si possa convocare una commissione in cui audire gli uffici della Ristorazione scolastica;
• si possa verificare se le percentuali di cibi bio e di filiera corta/km0 nelle mense comunali in

termini di quantità totali e/o spesa totale sono effettivamente aumentate; 
• si  possano  verificare  le  opportunità  di  recupero  del  cibo  non  consumato  nella  ristorazione

scolastica per la redistribuzione attraverso reti di strutture caritatevoli o altre. 

Hanno riferito, oltre alla Presidente Savio, i Consiglieri Brianza, Valentino, Balbo di Vinadio, Di
Nardo, Mossa, Gritti.

LA PRESIDENTE

Invita i Consiglieri a votare la proposta di mozione mediante votazione elettronica.

Al termine della votazione la Presidente proclama il seguente risultato:

Risultano fuori aula al momento della votazione i Consiglieri Poggio, Borini, Badini Confalonieri,
Falletto e Filippi.

PRESENTI E VOTANTI: N. 16
VOTI FAVOREVOLI: N. 16

Per l’esito della votazione che precede 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE

DELIBERA

Di approvare la mozione avente ad oggetto: " Interlocuzione con le scuole del territorio e indirizzo
sulle politiche del cibo".

________________________________________________________________________________

LA PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Cristina Savio

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Andrea Carlo Antonio Pino Chiezzi
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